
Art.- Nr.: GL25: Ø25cm Weiß / White
         GL50: Ø50cm Weiß / White
               GL90: Ø90cm Weiß / White 
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Registrierungsnummer: HRB 13677

Technische Informationen / Techncial Data:

Fassung: E27 (Leuchtmittel nicht enthalten)    Sockel: E27 (Bulb not inkluded)     
Netzspannung: 220-240V AC 50/60Hz     Mains Voltage: 220-240V AC 50/60Hz
Max. Anschlussleistung Leuchtmittel: 60W    Max. Power (bulb): 60W
Schutzklasse: II        Protection Class: II      
IP Schutzart: IP54, Staub und Spritzwasser sicher   IP Protection Class: IP54; against dust and spray water 
Kabel: H05RNH2-F, 5M       Cable: H05RNH2-F, 5M

 

Installation:

Sicherheitshinweis / Safety Warning:

- Leuchtmittel,  nicht enthalten.

- Dichtungsring 
      

- Erdspieß
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- Bodenplatte       3
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- Licht Gehäuse
      

6 - Schrauben x 6 Stück

A. Trennen Sie den Netzstecker vom Stromnetz und Schalten Sie die Netzspannung ab.
B. Drehen Sie die 6 Schrauben gegen den Uhrzeigersinn. Das Gehäuse lässt sich entfernen.
C. Schrauben Sie das Leuchtmittel ein. Die Leuchte darf nur mit einem Leuchtmittel E27 mit max. 60W verwendet werden.
D. Legen Sie das Gehäuse, den Dichtungsring, aufeinander auf die Bodenplatte. Drehen Sie die 6 Befestigungsschrauben wieder fest. 
      Achten Sie darauf, dass das Gehäuse und der Dichtungsring auf die Bodenplatte gerade und fest befestigt sind.
E.    
F.    Prüfen Sie vor Wiederinbetriebnahme alle spannungsführenden Teile auf Beschädigungen. Nehmen Sie beschädigte Leuchten nicht mehr in Betrieb.  
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A. Disconnect the power plug from the power supply and turn off the mains voltage. 
B. Rotate the 6 screws counterclockwise. This will allow you to remove the cover of the light.
C. Screw in the light bulb. The lamp should only be used with one E27 bulb with a maximum of 60W.
D. Place the light cover, sealing ring on the bottom plate. Tighten the 6 fixing screws again. Make sure that the cover and sealing ring are 
       tight and properly on the bottom plate aligned.
E.    The ground spike can be used to insert into the desired place.
F.    Check all parts for damage before restarting. Do not use damaged lamps.  

- Dieses Produkt eignet sich sowohl für den Außen-als auch für den Innenbereich. Es soll nicht in Industriebereichen bzw. Baustellen
      und in rauen Umgebungen verwendet werden.

- Soll das Produkt an einem anderen Ort zum Einsatz kommen, muss vorher die Stromzufuhr unterbrochen werden.

- Überprüfen Sie vor der Verwendung, dass sich kein Wasser im Inneren befindt. Bitte vergewissern Sie sich, dass das Gehäuse 
      vollständig und ohne Beschädigung ist. Das Produkt darf nicht mehr verwendet werden, wenn das Gehäuse gebrochen bzw. rissig ist.

- Die Lichtkugel bietet Schutz gegen Spritzwasser, die Bodenplatte darf jedoch nicht ins Wasser eingetaucht werden. Wenn Sie das 
      Leuchtmittel austauschen, sollten Sie sicherstellen, dass die Schrauben gerade und fest in die Löcher der Bodenplatte geschraubt sind.

- Kinder dürfen nicht mit dem Artikel spielen.

- The product is suitable for outdoor and indoor use. But it can’t be used in industrial sites and construction field or under some rough 
      environments.

- If intend to move this product and install at another place. Before moving it, make sure the input power is cut off of this product.

- Before using please check if there is any water inside of the products. Please make sure the product body itself is intact and 
      no water inside. Stop using the product if the housing is brocken.

- The lamp itself provides protection against splashing water, but the bottom plate not to be immersed in water. When replacing the
      light source, make sure that the screws are screwed straight and tight into the holes of the bottom plate.

- Do not let children play with the item. 
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Bedienungsanleitung / Manual

Lichtkugel / Light ball
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Sealing ring

Light bulb, not included.

Bottom plate                   

Ground spike

Screws x 6 pieces

Light Cover

Sie können den Erdspieß an dem gewünschten Bodenplatz einstecken.


